

Estimado Padre/Guardián,

En 2014, el Estado de Carolina del Sur aprobó la Ley 293 conocida como “Ley de Erin”, como parte de la educación sobre salud y seguridad para sus escuelas públicas. El propósito de la ley es garantizar que todos los estudiantes, desde preescolar hasta la escuela secundaria, reciban esta instrucción de prevención durante el año escolar académico. La intención de la Ley de Erin es brindarles a los estudiantes habilidades para saber cómo mantenerse a salvo de una agresión sexual y cómo denunciar cualquier incidente de agresión sexual. Además, en 2023 se aprobó la Ley Gavin que exige que los distritos escolares locales colaboren con el Departamento de Educación del Estado, la División de Aplicación de la Ley de Carolina del Sur y la oficina del Fiscal General para implementar una política para educar y notificar a los estudiantes sobre las disposiciones de la Ley Gavin. que educan a los estudiantes sobre cómo identificar la extorsión sexual.

A partir de 2014, se escribieron unidades instructivas como una guía de recursos para que los maestros implementaran la Ley de Erin. En 2023, el contenido instructivo de la Ley de Gavin se agregó a las lecciones de la Ley de Erin ya establecidas para incluir seguridad en línea para estudiantes de primaria, implicaciones de tomar y compartir fotografías o videos inapropiados electrónicamente para estudiantes de secundaria, e implicaciones de delitos digitales y cómo ayudar a las víctimas de Extorsión sexual a estudiantes de secundaria. Estas unidades están alineadas con los Estándares Académicos de Educación en Salud y Seguridad de Carolina del Sur. El contenido de la lección varía de un grado a otro. Una copia de cada lección está disponible en la escuela de su hijo para que usted pueda ver una vista previa si así lo desea.

¿Qué es la ley de Gavin? <https://youtu.be/5NwZOmKThu4>

Los padres y la ley de Gavin <https://youtu.be/lcTa66fC9ao>

Implementación de la ley de Gavin <https://youtu.be/rrlj53ArCrU>

En algún momento durante el transcurso de cada año escolar, el consejero escolar le presentará a su hijo una lección. El contenido de la lección no forma parte de la educación sexual y solo analiza la educación sobre salud y seguridad apropiada para la edad.

Si tiene más preguntas después de haber visto una vista previa de los materiales, comuníquese con el consejero de su hijo.